

# わが学び舎

老津小学校通信

No.3

R6年6月13日

## 元気いっぱい 老津スポーツフェスティバル

5/18(土)、青空の下、老津スポーツフェスティバルを行いました。全校児童の入場のあと、運営委員長さんの号令で始まりました。縦割り班の4色対抗や赤白対抗で競い、子どもたちの元気な応援の音が運動場に響きました。保護者のみなさま、地域のみなさま、ご声援ありがとうございました。



手をしっかりと振って、元気に



運営委員長さんの堂々とした号令でスタート



4色のリーダーが選手宣誓



飛び上がって喜ぶ子どもたち



元気を伝えるさわやかなアナウンス

テーマ「優勝を追いかけろ 老津っ子」のもと、それぞれの競技で勝利をめざし、一生懸命そして楽しそうに取り組む子どもたちの姿が印象的でした。そして、4年生、5年生、6年生の子どもたちが、器具の準備や点数掲示など委員会ごとにてきばき動き、役割を果たしていました。

優勝は、緑チームでしたが、どのチームも全力でがんばり、そしてそれぞれのがんばりに拍手を送り合う姿にはとても感動しました。子どもたちの元気とがんばりが発揮できたよい行事となりました。

## 水泳の学習が始まりました！！

コロナ禍で途絶えていた消防団のみなさんとのプール清掃が、5年ぶりに実現しました。消防団のみなさんがプールの泥水を吸い上げる大変な作業をした後、6年生の子どもたちが、放水ホースから勢いよく流れる水を使ってプールの床や壁などをブラシで磨き上げました。午後からは、5年生の子どもたちが、プール周りの草取りやトイレや更衣室の掃除などをがんばりました。



残りの水をバケツリレーでくみ上げて…



ホースの水できれいに…



しっかりと体に水をかけて、プールにはいるよ

6/11(火)にプール開きを行いました。その日は、低めの水温でしたが、気温も高く気持ちよく水慣れができたようです。

それぞれの学年の目標、自分の目標に向けて、泳ぎを覚えたり、体を鍛えたりできるといいです。また、安全に楽しく学べる時間にしていきたいと思います。また、7/16(火)には、全学年で着衣泳の指導を行います。5年生と6年生は、日本赤十字社の指導のもと行います。



暑さが増して、夏を感じるね。  
7月は、1学期のまとめをしようね。夏休みが近づいているよ！

※老津小学校の教育活動等をHPで発信しています。ぜひご覧ください。

<http://www.oitsu-e.toyohashi.ed.jp>

### 7月の主な行事予定

- 1日(月)全校朝会
- 9日(火)個人懇談会(~11日)
- 16日(月)着衣泳の学習
- 18日(木)給食終了
- 19日(金)1学期終業式